

Artistas premiados de la Universidad Finis Terrae exponen en Artespacio



María Elena Comandari, directora de Artespacio; Nicolás Cubillos, rector de la Universidad Finis Terrae, y Teresa Gazitúa, decana de la Facultad de Artes.

Once artistas egresados de la Escuela de Artes Visuales de la Universidad Finis Terrae que han sido distinguidos con importantes premios durante 2009 y 2010 exponen sus obras en la galería Artespacio hasta el 27 de octubre.

Antonia Cruz, Elisa García de la Huerta, Felipe Cusicanqui, Raimundo Edwards y Faiz Mashini obtuvieron el Premio AICA 2009, otorgado por la Asociación Internacional de Críticos de Arte. Paula Anguita, Carlos Edwards, Daniela Leiva y Pilar García-Huidobro recibieron el Premio AICA 2010.

Paulina Silva, en tanto, fue galardonada con el Premio Guash Corantly, en Barcelona, y Pedro Tyler fue premiado en la Bienal de Santa Cruz, Bolivia.



Los artistas premiados Raimundo Edwards, Pilar García-Huidobro y Carlos Edwards junto al curador Carlos Navarrete.



El crítico de arte Pedro Labowitz, Francisca Novoa y Carlos Cruz.



El artista premiado Felipe Cusicanqui, Pilar Saavedra y Rodrigo Cusicanqui.



María Elvira Iriarte, Jaime Urrutia y Rosita Lira, directora de Artespacio.



Anita González, Luis Fernando Moro, Carmen Sutil y Diego García de la Huerta.



Constanza López, vicerrectora de Comunicaciones de la UFT; la artista premiada Antonia Cruz, y Celia Eluchans, directora de Extensión y Comunicaciones de la Finis Terrae.